

Le premier vice-président cubain salue les efforts pour développer l'agriculture à La Havane



La Havane, 11 août (RHC)- Le premier vice-président de Cuba, Salvador Valdés, a mis en exergue les efforts qui sont déployés à La Havane pour encourager le développement de l'agriculture et pour garantir le ravitaillement de la population et du tourisme.

Salvador Valdés a rappelé que la capitale possède une zone limitée de terres cultivables et il a appelé à l'utiliser de façon efficace et rationnelle.

Le dirigeant cubain a relevé que l'on doit utiliser de façon adéquate les technologies et augmenter les rendements pour faire face aux limitations économiques et financières de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/168793-le-premier-vice-president-cubain-salue-les-efforts-pour-developper-lagriculture-a-la-havane>



Radio Habana Cuba